
  
 
 

 
 

 
COMPTE RENDU REUNION 

LUNDI 24 FEVRIER 2025 

 
FINANCE 

• Subventions 2025 : 

o Mairie → déposé et acompte versé sur notre compte 

(35000€) 

o Région Sud → difficile de déposer une demande cette 

année 

o Département : 

▪ Fonctionnement : 4000€ demandés, mais la 

subvention ne serait pas supérieure à la somme de 

2024 (2800€) 

▪ Investissement : 3000€ demandés, peu de chance 

que l’on ait une subvention cette année… 

o Métropole : 

▪ A réaliser si possible… 

o ANS :  

▪ à venir, pas d’info de la Ligue pour le moment 

• Achats : 

o Refonte site Internet, acompte de 1500€ versé. Discussion 

en cours pour la mise en place de notre site.  

▪ Faire des photos de chacune des personnes du 

bureau et une photo de groupe. 

▪ Réaliser des photos du club pour illustrer le site 

o Remplacement Barquet 

▪ Bateau choisi, acheté et ramené à Fos : 13500€ 

versés. L’immatriculation est réalisée. 



▪ Le bateau ayant plus de 10 ans, l’assurance ne veut 

pas l’assurer « tous risques », faire des demandes 

aux assurances pour demander un tous risques. 

▪ Pour notre vieux barquet, la casse marine de 

Martigues nous demande 1000€ pour nous 

débarrasser du bateau. Par la FFVoile, la 

déconstruction de la coque va être prise en charge 

gratuitement, il restera à apporter le moteur chez le 

ferrailleur. Voir si possible de le vendre. 

o Achat d’une coque ILCA pour Corentin ?  

▪ Plusieurs choix de constructeur possible, Corentin 

navigue avec une coque PSA, il va essayer la coque 

de Maïa, une Nautivella, celle de sa sœur, une 

Devoti et va trouver une Element6 sur Marseille. 

▪ On pourrait alors voir pour acheter une coque 

• Stockage bateau personnel :  

▪ Stockage pour une durée de 6 mois au tarif de 150€, 

du 1er mai au 31 octobre 

▪ Stockage à l’année au tarif de 300€ 

DIVERS 

• Semi rigide Zodiac : le rapport de l’expert renvoie les 2 parties 

dos à dos car il serait nécessaire de réaliser une expertise du 

bateau pour savoir pour quelles raisons le bateau se dégrade… 

nous avons payé l’expertise de 480 € et attendons le 

remboursement par l’assurance. Il ne reste plus qu’à nettoyer le 

bateau avec les produits proposés par Servaux. 

• Aménagement / organisation parcs à bateaux : nous allons 

décider de l’organisation des parcs. 

• AG 2024, Vendredi 28 février à partir de 18h30 

• Planning été : 

o Moniteurs 

▪ Léa présente du 7 juillet au 22 aout 

▪ Didier présent du 7 juillet au 29 aout 



▪ Christophe présent du 7 juillet au 1er aout 

▪ Fred présent du 4 aout au 29 aout 

Il reste à trouver qui ouvre les samedis (Léa n’est pas 

intéressée) 

o Accueil : 

▪ Flavie présente du 7 juillet au 1er aout 

▪ Kiara présente du 4 aout au 29 aout 

• Sorties Surprise 

o L’activité a un gros succès. 

o Lorsque Christophe sera détaché à La Mède, il faudra 

proposer des sorties Surprise et voile légères en 

alternance les vendredis après-midi, ou voile légères le 

matin et Surprise l’après midi. 

o Demander aux adhérents leurs attendus (équipier, 

skipper, croisière, compétition, …)  

 

COMPETITION 

• Résultats régates : Freg va être remplacé cette année par Score 

(sailty), en test actuellement. 

• 13 à la voile : De Martigues à Marseille (Frioul), la dernière 

semaine de juin. 

• Dériveurs : 

o Changement de date pour la D3, ne sera pas le 18 mai 

mais le 25 mai. Faire demande de changement à la FFVoile 

o Demande changement de date de la régate ILCA, pas de 

réponse pour le moment. 

 
Date prochaine réunion : 

Lundi 17 mars à partir de 18h00 au club 


